

トラサポ通信

2022/8/1
Vol.45

気になるニュース

新型コロナウイルス感染症対策地方創生臨時交付金を活用し、トラック事業者等への支援制度を創設した自治体が出てきています。支援金は数十万円程度ですが、燃料費車両費も人件費も高くなる一方の中では大きな助けになるのではなると思われます。様々な名称がありますが原油価格高騰対策支援金などの名称で制定されているので、ご自身の自治体を探してみたらいかがでしょうか。諸外国はインフレで金利は上がる一方ですが、日本の金利はしばらく上がらないため円安は続き、社会情勢もしばらく落ち着かず燃料代も下がらないでしょう。他会社の良い施策を真似していきましょう。



ドライバー教育道場

年間12項目の教育内容をほんの少しずつ掲載していきます。今回は適切な運行の経路及び当該経路における道路及び交通の状況についてです。

安全な運行を行うためには、運行前に道路状況、気象状況、ヒヤリハット等の危険地点などの情報の入手、安全な経路の検討をする必要があります。台風等による被害発生が予測される場合には「異常気象時における措置の目安」が国から示されています。例えば雨が50mm/時間以上や風が30m/秒以上の場合には輸送することは適切でないとしてあり、雨が30～50mm/時間のときも輸送中止を検討すべきとあります。備えあれば憂いなし。長い目で安心のために事前にできることをしましょう。



【コラム】

30度を超える暑い日が続く、冷えたビールがよりおいしく感じる季節になりました。つい飲み過ぎてしまうこともあるでしょう。ビールのロング缶1本のアルコールを分解するには、個人差はありますが5時間程かかります。気を付けましょう！

【発行者】

〒991-0013
山形県寒河江市高田3丁目93-1
行政書士佐藤洋文事務所
電話 0237-85-2155 FAX 0237-85-3334
メール sato@satogyosei-office.com